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高齢化が急速に進む横浜市では、今後市民の健康に関するニーズがますます高まることが見込まれて

います。こうした中、多くの高齢者は日々の散歩でウォーキングを楽しみ、また若い方々もジョギング・

ウォーキングが趣味という方が増えています。ウォーキングはだれもが気軽に取り組むことができ、 

日常生活に習慣的に取り入れることが出来る運動です。横浜市では多くの市民の皆様が気軽に楽しみな

がら、継続して健康づくりに取り組めるよう、「よこはまウォーキングポイント事業」を 11 月から  

スタートします。この機会に旭区の皆様も歩数計を使ったウォーキングを通して健康づくりに取り組み、

素敵な景品をゲットしませんか！？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①臨時福祉給付金  

支給対象者：平成 26 年 1月 1日に住民登録がある方で住民税が課税されていない方 

支給額：1人につき 10,000円（年金を受給されている方などは 1人につき 15,000円） 

②子育て世帯臨時特例給付金 

支給対象者：平成 26 年 1月 1日に住民登録がある方のうち児童手当（特例給付含む）を受給し

ており、かつ平成 25 年の所得が児童手当の所得制限額未満の方 

支給額：対象児童 1人につき 10,000円 

いずれの給付金も申請しなければ受給できません！ 対象かどうかわからない場合は下記に連絡を！ 

【横浜市臨時福祉給付金専用ダイヤル】 ０１２０－４００－５７５ （フリーダイヤル ： 9:00～18:00） 

■対象者 ：４０歳以上の横浜市民 
■事業内容：参加者にデータ送信機能付きの歩数計を送付（送料 630円は自己負担） 
      市内商店街を中心とした協力店舗に設置される専用リーダーに歩数計を 

かざしてポイントを加算（2000歩ごとに 1ポイント） 
3か月に 1回、200 ポイント以上の方を対象に景品抽選を実施 

■申込方法：区役所等で配布の申込用紙に必要事項を記入し、本人確認書類（運転免 

許証・健康保険証など）のコピーを添付し事務局宛に送付。 
■問い合せ：よこはまウォーキングポイント事業事務局 ☎０５７０－０８０－１３０ 
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 横浜市にも中学校昼食（給食）は必要です！皆さんいかがですか？ 

※「デリバリー方式」：民間の調理施設で

調理し、弁当箱に詰め、保温コンテナに

入れて各学校に配達する方式 

 
 
 
上川井インターから八王子街道を目黒方面に

向かうと、環状 4号線との交差点に至ります。 
これまで環状４号線と海軍道路とは、いったん
クランクする形でつながるため渋滞も多く、改
善が望まれていました。また、海軍道路との接
続部分は米軍上瀬谷通信施設の敷地内のため、
日米共同使用の合意が必要でした。その後、  
平成 24 年に現地協定書が締結され、ようやく
工事が可能となり、順次測量・用地取得が進め
られ、昨年度に予備的な工事が開始されました。 
今年度は引き続き用地取得を進めるとともに、
本格的な工事に向け、事業者に工事を発注する
予定です。これから平成 27 年度の完成を目指

して、工事が進められます。 
なお、米軍上瀬谷通信施設は平成 27 年 6 月
末に返還されることとなり、今後は跡地利用計
画の具体化に向けて検討を加速させていく必要
があります。 
 

 
 

 横浜市は全国的に見ても最も遅れています 
横浜市では中学校の昼食について、家からの弁当（家庭弁当）持参を基本とし、あわせて、学校
で弁当やパンの販売を行ってきました。しかし、全国的に見れば、公立中学校の 8割以上で学校
給食が実施されており、さらに県内では中学校給食（完全給食又はミルク給食）を行っていない

のは横浜市だけという状況です。女性も男性もフルタイムで働く社会となった今、栄養バランス
に優れた温かい昼食を安価で提供することは大変重要であり、また横浜市にとっても必要です。 

 ようやく保護者や教職員、中学生本人などへのアンケートを実施 
横浜市では中学校昼食に対する学校関係者や市民の皆様

のニーズ・要望などを把握するため、アンケートを実施しま
した。今後はそのアンケート結果をもとに、横浜らしい中学
校昼食のあり方をまとめる予定です。 
 「デリバリー方式」※ での提供と家庭弁当とを選択 
できる仕組みの実現を目指します 
こがゆ康弘はこれまで、民主党横浜市会議員団として、様々
な都市の中学校昼食を視察し、横浜に最もふさわしい昼食の

在り方を検討してきました。その結果、市内全ての中学校に
給食室を設置することが困難な点などから、「デリバリー方式」
と家庭弁当の併用（選択制）を提案しています。 

今後、中学校の昼食を一層充実させるため、本提案の実現に
向けて鋭意取り組んでまいります。 

【趣 味】 
釣り、ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 
読書、模型製作… 
【資 格】 
１級土木施工管理技士 
コンクリート技士 

13 年間の民間企業勤務を経て、横浜市政を志す。 
２００６年初当選（現在３期目） 
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環状 4号線と八王子街道との交差点（上瀬谷地区）の整備について 
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≪横浜市の想定する昼食内容の一例≫ 


